



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Program Pammase, Polres Maros Giat Pengobatan Gratis di Kantor Desa Marannu Kecamatan Lau Maros.

Jamaluddin, M.M. - MAROS.FR.N.CO.ID

Mar 8, 2024 - 20:12



Maros - Program Pammase Polres Maros Rutin giat dalam setiap bulan untuk pengobatan dan pemeriksaan Kesehatan dengan Gratis pada masyarakat dan hari ini di desa Marannu oleh Kasi Dokkes Polres Maros dalam hal ini Se Dokkes Polres Maros berkolaborasi dengan Puskesmas Lau Maros. Pada jumat

08 Maret 2024.

Dengan tema " Program Pammase, Polres Maros Mewujudkan Masyarakat Sehat, Pengobatan Massal secara Gratis.

Pada giat tersebut personil dari Tim medis. Klinik Anindhita 5 Orang , Aiptu Sudirman, Aipda Abd Rahim , Aipda Nurilham , Briptu Baharuddin Briptu Sudirman Hajar ,, Dokter Konsul dua orang , dr.Laila,(klinik anindhita) Polres Maros , dr. Iriyani (Puskesmas Lau Maros) dan tim Medis PKM Lau.



Abd Wahab Kades Marannu mengatakan, Kegiatan pemeriksaan dari Polres Maros atau biasa disebut dengan Pammase. Jadi kegiatan ini sangat berguna sekali untuk masyarakat kami di Desa Marannu untuk masyarakat yang golongan menengah ke bawah yang selama tidak paham dan tidak tau masalah kesehatan-kesehatan.

Dengan adanya program ini, luar biasa manfaatnya ke masyarakat dengan periksa disini masyarakat bisa mengetahui apa permasalahannya dan bisa ditangani langsung oleh petugas dari Polres Maros.

Antusias masyarakat luar biasa tingginya, kami tidak menyangka bahwa sebanyak ini masyarakat yang hadir.

Kegiatan Pammase ini murni gratis dan tidak ada 1% pun biaya yang dikeluarkan dari masyarakat.

Semoga dengan adanya program ini bisa membantu masyarakat khususnya di Desa Marannu dan program ini bisa tetap berlanjut.ucap kades .

Dalam Giat tersebut Di Pantau Langsung oleh Kapolsek Lau AKP Andi Sukmawati SE. Kasie Humas AKP Duddin.Kades Marannu Abd.Wahab, Bhabinkamtibmas Aipda Muhlis . Babinsa .

Aiptu Sudirman Se Dokkes Polres Maros menjelaskan bahwa kegiatan " Pammase " di desa Marannu kecamatan lau dengan Target pengobatan Gratis untuk masyarakat Marannu sebanyak 150 ,Orang.adapun giat cek Gula ,kolestrol, asam Urat , tensi dan pemberian obat gratis dengan kolaborasi dengan PKM Lau Maros.

Ibu Hasnah (57) warga Marannu Mengatakan saya mempunyai Tekanan darah

tinggi dan sudah di periksa oleh Dokter ,dan diberi obat dengan gratis tanpa membayar sepeserpun ,terima kasih bapak Kapolres atas kegiatan ini semoga bisa di lanjutkan Lagi kedepannya. (humas Polres Maros)